



Sonstiges **Bahnhof Liezen**

Ab / Am

2008

Die Landesregierung gab den Startschuss für den Aus- und Umbau entlang der Bahnverbindungen im Ennstal. Für den vorgesehenen Nahverkehrsknotenpunkt Liezen sollen rund 5,5 Millionen Euro verbaut werden. 1,3 Millionen kommen dabei aus dem Verkehrsbudget, den Rest zahlen ÖBB und Stadtgemeinde Liezen. Es wurde vorgeschlagen den Bahnhof Liezen als Autobusknoten mit Verknüpfung zum Eisenbahnverkehr auszubilden. Die Bahnsteige werden passagierfreundlich und barrierefrei gestaltet.

Bahnhofumbau

 2015 - 2016

Da das Bahnhofgebäude nicht mehr den Anforderungen der modernen Technik entspricht, wird bis Ende 2016 ein Umbau vorgenommen. Durch den Bau eines Personentunnels mit Liftanlage wird das Überqueren der Gleise nicht mehr nötig sein. Die Kosten werden rund 8,9 Millionen Euro betragen. Für ein neues elektronisches Stellwerk werden zusätzlich 7,5 Millionen Euro gerechnet.

Quelle: Woche Ennstal vom 02. September 2015

Auszeichnung für den Bahnhof

 2017

In einem Bahntest des VCÖ erreichte der Bahnhof Liezen in der Kategorie "Die besten kleineren Bahnhöfe" den 1. Platz.
